

☆☆☆☆「どうしたらよくなるか考え行動する」☆☆☆☆

第15号

上野原市立上野原小学校
発行日 令和3年11月8日
発行者 校長 大場 卓
TEL 0554-62-3104



上小だより

校外学習などの様子・・・

毎日感染症の状況をチェックしていますが、全国的に感染者数は減少傾向にあるようです。しかし、今後感染の拡大が心配される冬場に向けて、引き続き学校が子どもたちにとって安心・安全な場所であるように、職員一同努力していきたいと考えています。

さて、過日の学校だよりで1年生の校外学習についてはお伝えしましたが、その後10/15には4年生、10/18～19に5年生、10/25に2年生、10/27に3年生、10/28～29に6年生がそれぞれ校外学習や移動教室、修学旅行へ出かけてきました。子どもたちのがんばりや保護者の皆様のご協力のお陰で無事実施することができ本当によかったと思っています。学校行事はそれぞれ目的を持って実施している、子どもたちにとってとても大切な活動です。日常の学習経験とそうした非日常の学習経験を相互に生かしていけるよう今後とも取り組んでいきたいと考えています。

4年生の校外学習の様子・・・

4年生は10/15に伝統工芸館、県立科学館、ぶどう園へ出かけてきました。伝統工芸館では貴石を使って写真立てをつくり、山梨の伝統工芸「印伝づくり」の体験をしたりしました。科学館では昼食をとった後、班ごとに見学しました。その後ぶどう園へ移動し、ぶどう狩り体験もしてきました。



▲印伝づくり体験の様子



▲ぶどう狩りの様子

5年生の移動教室の様子・・・

コロナウイルス感染拡大の影響で延期になっていた移動教室でしたが、10/18～19にゆずりはら自然の里で実施することができました。ウォークラリーや藍染め、キャンプファイヤー、勾玉づくりなどを行いました。家庭を離れての宿泊行事で友だちのよいところをたくさん見つけると共に、家族のありがたさについても考える機会となったと思います。



▲ウォークラリーの様子



▲藍染め体験の様子



▲キャンプファイヤー



▲勾玉づくりの様子

2年生の校外学習の様子・・・

2年生は10/25に忍野村の富士湧水の里水族館と写真美術館へ出かけました。たくさんのお魚たちに興奮したり、富士山の写真を見ながら絵手紙づくりをしたりして楽しい時間を過ごしてきました。



▲水族館見学の様子



▲絵手紙づくり

3年生の校外学習の様子・・・

3年生は10/27に、ゆずりはら自然の里へ日帰りでお出かけしました。仲間と共にウォークラリーや木のバッジづくりを楽しんできました。



▲ウォークラリーの様子



▲みんなでお弁当



▲木のバッジづくり

※紙面の関係で修学旅行は次回お伝えします。ホームページにも掲載していますのでご覧ください。